

謹啓 仲秋の候 ますます御清栄のこととお慶び申し上げます

貴協議会には 平素から 地域における交通安全活動の原動力として御尽力くださっているほか 警察活動の各般にわたり並々ならぬ御高配を賜り 厚く御礼申し上げます

さて 九月二十一日から三十日までの十日間にわたり実施されました秋の全国交通安全運動では 関係機関・団体・地域・職域の皆様方の御協力をいただき 「反射材等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止」や「自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底」などの重点に基づき 各種対策に取り組んでまいりました

交通安全期間中の交通死亡事故発生件数は四件で 昨年と同数という結果でありましたが 都内の交通事故発生件数が減少傾向にあるという流れを継続できたことは まさに交通安全運動の成果であると 改めて皆様の御支援に深く感謝申し上げる次第であります

一方で 十月六日現在 本年中の都内の交通事故死者数が前年の同時期と比べて十三人増の一〇五人となっており 極めて深刻な状況となっております

特に その四割以上が歩行者で 多くの方が道路横断中に命を落とされていることは 憂慮に堪えない状況であります

警視庁では 現在 「世界一の交通安全都市TOKYOを目指して」をスローガンに掲げ 都民が安全・安心を実感できる快適な交通社会の実現を目指し 各種対策を推進しておりますが 事故の現状を重く受け止め 悲惨な交通事故を一件でも減らすため 改めて全力を傾注してまいる所存です

貴協議会におかれましても 交通安全対策に対する一層の力強いお力添えを賜りますよう よろしくお願い申し上げます

まずは略儀ながら書中をもって御礼申し上げます

謹言

令和六年十月

警視庁交通部長

日下 真一